



**Le Conseil électoral d'Elecama a tenu sa deuxième session ordinaire de l'année en cours, ce 27 juin.**

Lors de cette séance, les résultats officiels des inscriptions sur les listes électorales ont été rendus publics. Selon les données, 7 823 434 citoyens sont désormais inscrits sur les listes électorales, ce qui représente 461 559 nouveaux inscrits depuis janvier 2024.

Cependant, le député Cabral Libii a fait part de ses inquiétudes quant au nombre d'inscrits. Dans un tweet, il a écrit : "Attention ! ELECAMA nous dit qu'il y a déjà 7,8 millions d'inscrits sur les listes électorales. Nous sommes encore assez loin du compte !"

Il est important de noter que les inscriptions sur les listes électorales sont limitées à certaines périodes spécifiques. Pour l'année 2024, les inscriptions se terminent dans 64 jours, soit au plus tard le 29 octobre. Seuls les citoyens inscrits seront autorisés à voter aux législatives et municipales de février 2025.

En 2025, il n'y aura pas d'inscriptions en janvier, février et mars en raison des Élections locales. De même, il n'y aura pas d'inscriptions en juillet, août et septembre car le corps électoral de la présidentielle sera convoqué trois mois avant.

Les inscriptions ne se dérouleront donc qu'en avril, mai et juin 2025, ce qui ne laisse pas beaucoup de temps pour les citoyens qui n'ont pas encore inscrit leur nom sur les listes électorales. Le député Cabral Libii a mis en garde : "Tout se joue donc dans les 60 prochains jours !!!!!"

---